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夜の市長室

◎問い合わせ　総務課　秘書広報係　☎37-0088

　○今後の予定
と　き ところ

10月２日（火）
18：00 ～ 20：00

脊振支所
11月６日（火） 神埼市役所

※当日は来庁順で受け付けを行います
（１組30分程度）。

※お住まいの地区に関係なくお越しい
ただけます。

※荒天などの場合は、開催の有無をお
問い合わせください。

どんなことでも構いません。
　皆さまの声をお聞かせください！

９月の千代田支
所開催分には、
６組８人が来庁
されました。

市長の部屋

「
奇
跡
の
バ
ナ
ナ
」

脊
振
町
に
バ
ナ
ナ
団
地
が
で
き
た
ら
！

　

ま
さ
か
!!
日
本
で
、
ハ
ウ
ス
無

し
で
、
バ
ナ
ナ
が
育
つ
も
の
か
と

思
っ
て
い
ま
し
た
。
テ
レ
ビ
報
道

で
は
、
岡
山
県
で
バ
ナ
ナ
が
育
ち
、

デ
パ
ー
ト
で
は
そ
の
バ
ナ
ナ
が
飛

ぶ
よ
う
に
売
れ
て
お
り
、
し
か
も

皮
ま
で
食
べ
ら
れ
る
と
の
こ
と
。

　

一
方
、
新
聞
で
は
、「
ふ
る
さ

と
納
税
の
寄
附
額
の
高
額
自
治
体

一
覧
と
返
礼
品
の
見
直
し
」
の
記

事
が
頻
繁
に
掲
載
さ
れ
て
い
ま
す
。

　

神
埼
市
の
平
成
29
年
度
に
お
け

る
「
ふ
る
さ
と
納
税
の
額
」
の
実

態
は
、
県
内
最
下
位
で
し
た
。
こ

れ
は
、
本
市
が
ふ
る
さ
と
納
税
の

趣
旨
に
基
づ
く
運
用
に
努
め
て
き

た
結
果
で
あ
る
と
言
え
ま
す
。

　

し
か
し
、
平
成
28
年
２
月
市

議
会
で
は
、
田
原
和
幸
議
員
か

ら
「
ふ
る
さ
と
納
税
額
の
多
少
に

関
わ
ら
ず
、
寄
附
額
は
市
民
へ
の

行
政
サ
ー
ビ
ス
の
貴
重
な
財
源
」

と
の
強
い
指
摘
を
受
け
、
返
礼
品

と
P
R
サ
イ
ト
の
見
直
し
を
行
い

ま
し
た
。
こ
の
結
果
、
本
年
度
７

月
ま
で
の
県
下
の
寄
附
額
を
見
る

と
、
本
市
は
20
市
町
中
の
18
位
と

な
っ
て
い
ま
す
。

　

７
月
７
日
の
佐
賀
新
聞
で
は
、

り
作
り
出
さ
れ
た
耐
寒
性
植
物
バ
ナ

ナ
で
、
成
長
速
度
も
速
く
、
実
っ
た

バ
ナ
ナ
は
皮
ご
と
食
べ
ら
れ
、
露
地

栽
培
が
可
能
と
の
こ
と
で
す
。只
々
、

驚
き
で
し
た
。
興
味
の
あ
る
方
は
、

図
書
『
奇
跡
の
バ
ナ
ナ
』
を
ぜ
ひ
読

ん
で
い
た
だ
き
た
い
も
の
で
す
。

・
永
年
高
値
で
売
れ
る
か
は
見
定
め

る
必
要
が
あ
る
の
で
は

・
施
設
整
備
の
初
期
費
用
、
台
風
災

害
、
冷
害
な
ど
費
用
負
担
が
大
き

な
課
題
に
な
る
の
で
は

・
関
係
機
関
や
地
元
と
の
調
整
・
連

携
が
必
要
だ
ろ
う�

な
ど

『
ふ
る
さ
と
納
税
１
・
３
倍
』
の
大

見
出
し
の
中
で
、
全
国
上
位
20
自
治

体
の
中
に
、
県
内
４
市
町
（
み
や
き

町
４
位
、
上
峰
町
５
位
、
唐
津
市
７

位
、
嬉
野
市
17
位
）
が
目
に
入
り
、

そ
の
額
も
数
十
億
円
と
驚
異
的
金
額

で
す
。

　

ど
う
し
た
ら
多
額
の
寄
附
が
貰
え

る
の
か
と
の
思
い
か
ら
、８
月
１
日
、

み
や
き
町
の
末
安
町
長
を
訪
ね
、
ふ

る
さ
と
納
税
へ
の
取
組
実
態
を
尋
ね

ま
し
た
。
数
多
く
の
返
礼
品
と
納
税

に
か
か
る
ポ
ー
タ
ル
サ
イ
ト
を
10
社

以
上
と
の
契
約
、
ま
た
、
ふ
る
さ
と

納
税
に
関
す
る
事
務
の
民
間
委
託
を

さ
れ
て
お
り
、
即
、
神
埼
市
で
取
り

組
め
る
か
は
研
究
・
検
討
を
要
す
る

も
の
で
し
た
。

　

た
だ
し
、
そ
の
折
、
末
安
町
長
か

ら
日
本
で
の
バ
ナ
ナ
栽
培
の
情
報
を

伺
い
知
り
、
さ
ら
に
神
埼
市
内
の
休

耕
農
地
で
の
バ
ナ
ナ
栽
培
の
協
力
要

請
の
話
を
聞
き
、
本
当
に
バ
ナ
ナ
栽

培
が
で
き
る
の
だ
ろ
う
か
と
俄
に
信

じ
が
た
か
っ
た
の
で
す
。
が
、
私
の

目
で
確
か
め
た
く
、
８
月
９
日
、
岡

山
県
の
田
中
節
三
氏
が
栽
培
す
る

「
も
ん
げ
ー
バ
ナ
ナ
」
を
見
て
き
ま

し
た
。『
凍
結
解
凍
覚
醒
法
』
に
よ

《
市
長
の
部
屋
》

　

こ
の
バ
ナ
ナ
を
鹿
児
島
県
内
で
も

栽
培
さ
れ
て
い
る
と
の
こ
と
で
し
た

の
で
、
脊
振
地
区
で
栽
培
が
で
き
た

ら
、
脊
振
地
区
の
活
性
化
が
図
れ
る

と
の
思
い
か
ら
、
９
月
５
日
、
脊
振

町
の
区
長
会
と
農
家
有
志
お
よ
び
市

役
所
職
員
の
計
23
人
で
、
視
察
に

行
っ
て
き
ま
し
た
。

　

視
察
先
の
東
晃
氏
が
経
営
す
る
バ

ナ
ナ
農
場
は
、
台
風
対
策
な
ど
の
た

め
、
ハ
ウ
ス
栽
培
で
、
相
当
の
設
備

投
資
が
必
要
だ
っ
た
と
の
こ
と
で

す
。
視
察
結
果
の
意
見
は
次
の
と
お

り
で
す
。

・
農
場
を
誘
致
し
、
事
業
展
開
し
て

は
ど
う
か

・
国
や
県
の
補
助
金
が
活
用
で
き
る

か
確
認
す
る
べ
き
で
は

・
地
元
主
導
の
協
議
会
を
立
ち
上
げ

て
は
ど
う
か

　

10
月
17
日
に
は
、
市
議
会
議
員
の

希
望
者
の
方
々
と
、
鹿
児
島
県
の
バ

ナ
ナ
農
場
視
察
を
計
画
し
て
い
ま
す
。

　

今
後
、
本
市
で
、
こ
の
バ
ナ
ナ
栽

培
が
で
き
る
の
か
。
ど
の
よ
う
な
形

態
で
の
栽
培
が
可
能
な
の
か
。
生
産

性
や
現
実
性
な
ど
、
幅
広
い
研
究
・

検
討
を
重
ね
、
早
々
に
結
論
に
導
き

た
い
。あ
な
た
の
ご
意
見
を
期
待
し
、

待
っ
て
い
ま
す
。

�

（
平
成
30
年
９
月
14
日
記
）

　
　
神
埼
市
長

松
本
　
茂
幸


